

Gemeinde Selfkant



Sitzungsvorlage 554/2010

öffentlich

Verkehr-, Bau- und Umweltausschuss

Entscheidung

Finanzielle Auswirkungen	Nein	Anlagevermögen	nein
Haushaltsmittel zur Verfügung	./.	Abwicklung über Produkt	5410

Verkehrssituation Wirtschaftsweg Klosterpfad Höngen

Sachverhalt:

Mit Beschluss (526/2010) des o.g. Ausschusses vom 04.03.2010 soll eine so genannte ADAC-Schwelle am Ende des Klosterpfades Richtung Altenheim montiert werden.

Nach Bekanntwerden des Beschlusses teilten mehrere Anwohner Bedenken gegen die Montage einer solchen Schwelle mit.

Die Verwaltung ermittelte daraufhin, indem die unmittelbaren Anwohner am Ende des Klosterpfades persönlich befragt wurden. Die Mehrheit dieser Anwohner sprach sich gegen eine solche Schwelle aus. Die Straße werde nur geringfügig befahren, jedenfalls erscheint der Einbau einer (weiteren) Schwelle nicht notwendig..

Beschlussvorschlag:

Über den Antrag ist aufgrund der Eingaben der Anwohner erneut zu beraten.